

Quienes somos

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2012(e)ko martxoa(r)en 30-(e)an 22:42etan -

En el año 2003 unos ciudadanos en número de 167 se reúnen en la sala de reuniones del viejo Hospital

Al final cuarenta son los valientes que ese año se lanzan a crear unos estatutos etc.etc. para que la asoc

Se redacta un estatuto como Foro independiente y es aprobado por el Gobierno Vasco.

Los años siguientes han sido de trabajo y trabajo a favor de los ciudadanos de Irún, a través de charlas

Actualmente posee un local en el cual cada jueves se reúnen y dan charlas con exposiciones de actuali